

Durchhaltevermögen gefragt

Die Vielfalt mache das Wochenende so interessant, sagt Beck. „Wir wollen auch ein bisschen aus dem Rahmen fallen. Wer viel sehen will, muss allerdings auch Durchhaltevermögen haben.“ Der Regio-Geschäftsführer selbst ist noch hin- und hergerissen, welche Führungen er besuchen wird. „Interessant wird sein, sich auf die Spuren der Weiser zu begeben. Diese Familie hatte Handelsbeziehungen bis zum Beispiel nach Südamerika, was in Augsburg noch sehr unbekannt ist.“ Teilweise müsse man sich aber einfach überraschen lassen, was sich hinter dem Titel einer Führung verbirgt. Nur eines sei sicher: „Es ist für jeden etwas dabei.“

info Weitere Informationen und das komplette Programm gibt es bei der Regio unter Telefon 0821/50 20 721 oder im Internet unter www.augsburg-tourismus.de



In fast alle Ecken und Winkel der Stadt führte 2003 eine Mammut-Stadtführung. Dieses Jahr gibt es ein ähnliches Projekt. Bild: Anne Wall